

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 8. November 2011

Oensingen, Solothurn: Zwei Unfälle auf Fussgängerstreifen

Gestern Abend sind in Oensingen und Solothurn zwei Fussgänger beim Überqueren einer Strasse von Autos erfasst und leicht bis mittelschwer verletzt worden.

In Oensingen wurde am Montag, 7. November 2011, um 17.15 Uhr auf der Lehngasse eine Frau von einem Personenwagen erfasst, als sie die Strasse auf dem Fussgängerstreifen überquerte. Die Fussgängerin wurde mit Verletzungen am Fuss in ein Spital gebracht.

Kurz nach 17.30 Uhr kam es in Solothurn ebenfalls zu einem Unfall auf einem Fussgängerstreifen. Auf der Weissensteinstrasse übersah die Lenkerin eines Autos einen Fussgänger, der die Strasse überqueren wollte. Der Mann wurde mit der rechten Wagenfront erfasst und dabei leicht verletzt. Eine Ambulanz brachte ihn zur Untersuchung ins Spital.

Sehen und gesehen werden

Die Kantonspolizei Solothurn bittet alle Verkehrsteilnehmer, in dieser Jahreszeit besonders aufmerksam und vorsichtig zu sein. Wegen der Witterungsverhältnisse sind die Sichtverhältnisse insbesondere in den frühen Morgen- und Abendstunden oft eingeschränkt. Eine gute Beleuchtung an Fahrzeugen und Zweirädern erhöht die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer. Zum eigenen Schutz sollten Fussgänger zudem helle oder reflektierende Kleidung tragen (s. Medienmeldung der Kantonspolizei Solothurn vom 24. Oktober 2011).